

Rapimnas Gerindra, DPC Kabupaten Blitar: Kami Siap Menangkan Prabowo Jadi Presiden 2024

Sumartono - [BLITAR.UPDATES.CO.ID](https://blitar.updates.co.id)

Aug 16, 2022 - 00:10



Ketua Dewan Pimpinan Cabang Partai Gerindra Kabupaten Blitar, Mujib, SM

BLITAR - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Gerindra Kabupaten Blitar mendukung penuh Prabowo Subianto maju menjadi Capres 2024. Hal tersebut

disampaikan Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Blitar, Mujib, S.M kepada awak media usai mengikuti Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) Partai Gerindra di Sentul, Bogor,

"Kami atas nama Pengurus DPC Partai Gerindra yang mewakili 22 Pengurus Anak Cabang (PAC), 248 ranting dan masyarakat kabupaten Blitar ikut hadir dalam RAPIMNAS Partai Gerindra," jelas Mujib, Ketua DPC Gerindra Kabupaten Blitar, Minggu (14/08/2022).

Dalam kesempatan tersebut, kata Mujib, pihaknya mendengarkan langsung pernyataan DPD se-Indonesia dan perwakilan sayap partai, meminta Ketua Umum H. Prabowo Subianto menjadi calon Presiden pada Pilpres 2024. Dan semua yang hadir mendengarkan kesanggupan Ketua Umum Gerindra.

Sebagia kader Partai Gerindra, Mujib merasa punya tanggungjawab yang besar untuk memenangkan Prabowo Subianto menjadi Presiden. DPC Partai Gerindra dari 22 Pengurus Anak Cabang (PAC), 248 ranting dan masyarakat Kabupaten Blitar siap mendukung H. Prabowo Subianto jadi Presiden 2024 mendatang.

"Semoga Allah SWT memberikan ridho dan kemudahan dalam mewujudkan cita-cita ini," harap Mujib, politisi dari Partai Gerindra ini.

Diketahui sebelumnya, Partai Gerindra menggelar acara Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) di Gedung SICC, Sentul Bogor Jawa Barat pada 12 - 13 Agustus 2022. Dalam Agenda Rapimnas ada 3 agenda besar yaitu:

1. Mendengarkan pernyataan dan aspirasi DPD seluruh Indonesia, mendengar pernyataan dan aspirasi sayap partai Gerindra.
2. Mendengarkan jawaban ketua umum H. Prabowo Subianto atas aspirasi dari seluruh DPD dan sayap partai Gerindra.
3. Deklarasi dan penandatanganan kerjasama/koalisi Partai Gerindra dan PKB untuk memenangkan Pilpres 2024.

Dari seluruh perwakilan semuanya meminta agar bapak H. Prabowo Subianto mau mencalonkan presiden pada pilpres 2024.

Sementara itu dalam amanahnya, DPD Partai Gerindra Jawa Timur yang dibacakan oleh Ketua DPD Jawa Timur, Anwar Sadad mengatakan, setelah mendapat amanah menjadi Ketua DPD Gerindra Jatim pihaknya langsung bergerak untuk bertemu dengan seluruh elemen rakyat di Jatim.

Gerindra Jatim telah bertemu petani, nelayan, pedagang, tokoh agama, tokoh kampus, tokoh budaya, intelektual dan lainnya. Pihaknya menarik garis kesimpulan bahwa rakyat di Jawa Timur menginginkan, bangsa Indonesia harus di pimpin oleh seorang figur pemimpin yang kuat tegas, cerdas, berwibawa dan disegani dalam pergaulan internasional yaitu H. Prabowo Subianto. (Nv/Tn)